

Pourquoi un groupe écologie à Saint-Merry-Hors les Murs ?

Nous sommes actuellement quinze à nous retrouver une fois par mois dans le groupe Écologie. Au démarrage de notre groupe, nous avons répondu à un questionnaire pour clarifier nos intentions.

Nos motivations :

a/ D'abord nous informer sur cette problématique des perturbations des systèmes écologiques et du changement climatique avec les implications sur la vie humaine et de tous les vivants. C'est dans ce sens que nous avons participé à un atelier « 2 tonnes »

b/ Ensuite nous voulons comprendre s'il est possible d'agir, et si oui, comment agir. Par exemple, participer à des actions collectives (pétitions, débats, manifestations...) et publications.

- Vers qui agir ? Commençant par le plus simple, en direction de la communauté de St Merry et en direction des communautés chrétiennes (tout type y compris œcuménique), puis plus largement en soutenant quelques associations.
- Quel type de diffusion souhaitons-nous ? Notre site en premier lieu pour toucher au-delà de notre communauté, une animation ouverte - du type débat organisé par l'équipe Communication ou autre - et bien sûr le Flash.

Notre groupe est ouvert à toutes questions et si vous souhaitez nous rejoindre. Nous sommes joignables par l'intermédiaire de notre adresse mail : ecologie@saintmerry-hors-les-murs.com